

## TIGRE

### *Julio Zamora: inauguró la Escuela Primaria N°23 “Pablo Pizzurno” de Don Torcuato*

El intendente estuvo en la presentación del nuevo edificio ubicado en el barrio Aviación. Cuenta con una superficie total de 1646 mts<sup>2</sup>, 10 aulas equipadas con nuevo mobiliario, SUM-comedor, cocina, biblioteca y más.



## VICENTE LÓPEZ

### *Soledad Martínez: “Ante la ausencia del gobernador, en Vicente López nos hacemos cargo de la seguridad”*

El municipio continúa sumando Puntos Seguros, los dispositivos que permiten que los vecinos se conecten de forma inmediata con el Centro de Monitoreo ante cualquier emergencia. Este año se alcanzarán los 190 dispositivos instalados a lo largo de todos los barrios





**MEDIAKIT**  
INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN

COBERTURAS NACIONALES E INTERNACIONALES, PRODUCCIÓN INTEGRAL DE MEDIKIT INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN.

#SIEMPREMÁS  
[www.mediakit.com.ar](http://www.mediakit.com.ar)

@mediakitok



## Julio Zamora inauguró la Escuela Primaria N°23 “Pablo Pizzurno” de Don Torcuato

“La educación es la herramienta de transformación más importante que tenemos como sociedad y debemos poner todo nuestro esfuerzo para cuidarla”, fue el mensaje del intendente de Tigre en el marco de la presentación del nuevo edificio ubicado en el barrio Aviación. Cuenta con una superficie total de 1646 mts2, 10 aulas equipadas con nuevo mobiliario, SUM-comedor, cocina, biblioteca y más.

En el barrio Aviación de Don Torcuato, el intendente de Tigre, Julio Zamora, inauguró el nuevo edificio de la Escuela Primaria N°23 “Pablo Pizzurno”. El nuevo establecimiento educativo permitirá que las y los estudiantes puedan desarrollarse y aprender en un espacio con todos los servicios necesarios.

“Este es un logro de toda la comunidad de Don Torcuato; de padres y madres que pelearon para que la escuela sea una realidad. Desde el Municipio de Tigre, a través de la Secretaría de General, Obras y

Servicios Públicos y la Subsecretaría de Educación, estuvimos muy encima para realizar este edificio; con mucho amor y cariño para que los niños, niñas y jóvenes puedan tener un pasaje digno en su currícula escolar. Estamos muy contentos de haber dejado atrás el establecimiento anterior que, producto de muchas inundaciones que hubo por la zona, ya no estaba apto”, expresó el intendente Julio Zamora.

Además, agregó: “La educación es la herramienta de transformación más importante que tenemos como

sociedad; hay poner todo nuestro esfuerzo para cuidarla. La escuela es el centro de promoción humana que debemos seguir fortaleciendo. Esta institución es obra de la comunidad de Tigre, no de un intendente, no de un gobierno municipal, y no de un gobernador, es del esfuerzo de cada vecino y vecina que paga sus impuestos tanto provinciales como municipales”.

Al respecto, la concejala Gisela Zamora indicó: “Es una día de mucha alegría, la emoción nos desborda a todos porque inauguramos junto a

Julio Zamora este nuevo establecimiento educativo muy esperado por la comunidad. Es un edificio amplio, moderno, con aulas bien grandes y equipadas, pizarrones, aire acondicionado para que los chicos y chicas puedan aprender en un ámbito de calidad y los docentes impartir su labor de manera agradable y cómoda. Tigre cuenta con un intendente que escucha en todo momento a nuestros vecinos y vecinas y sabe interpretar sus sueños para traerlos en concreto. Una persona que siempre ha tenido un

compromiso muy fuerte con la educación pública y lo demuestra con hechos”.

Por su parte, la directora de la EP°23, Ana Rojas, expresó: “Podría describir que tenemos un doble sentimiento y emoción. Por un lado, la tristeza de haber dejado un lugar que nos cobijó por mucho tiempo y que nos dio mucha satisfacción. Pero por otro lado, la alegría indescriptible de estar en este lugar tan hermoso, completo y que sin dudas puede que sea una de las mejores”.

Pablo Pizzurno fue un

destacado educador argentino nacido en 1835 y fallecido en 1876. Reconocido por su ferviente compromiso con la enseñanza y la reforma educativa, se desempeñó como Ministro de Instrucción Pública durante la presidencia de Domingo Faustino Sarmiento, entre 1874 y 1876. Su gestión se caracterizó por impulsar políticas que buscaban modernizar el sistema educativo argentino, promoviendo la creación de escuelas, la formación de docentes y la difusión de la educación pública y laica.



# Doná sangre. No esperes que te lo pidan, siempre se necesita

Se requieren de 300 a 400 donantes diarios. No esperes que un familiar o amigo te lo pida, podés ser donante voluntario si tenés entre 16 y 65 años, buena salud y pesás más de 50 kg.

**BA** Buenos Aires Ciudad

Vamos por más



# Cada vez más simple

Ahora podés denunciar un siniestro con sólo un botón.



**RUS móvil**



Envía la ubicación exacta del siniestro por geolocalización

Única  Certificación ISO 9001:2008

**RIO URUGUAY SEGUROS**



## Soledad Martínez: “Ante la ausencia del gobernador, en Vicente López nos hacemos cargo de la seguridad”

El municipio de Vicente López continúa sumando Puntos Seguros, los dispositivos que permiten que los vecinos se conecten de forma inmediata con el Centro de Monitoreo ante cualquier emergencia. Este año se alcanzarán los 190 dispositivos instalados a lo largo de todos los barrios

La intendenta del partido, Soledad Martínez, verificó el funcionamiento de un nuevo dispositivo que fue instalado en la Plazoleta San Lorenzo, en la costa del barrio de La Lucila. Allí, Martínez se refirió a la situación de inseguridad que atraviesa la Provincia de Buenos Aires: “Nosotros desde el municipio nos hacemos cargo de ese problema hace muchos años. Ante la ausencia del gobernador, son nuestros equipos los que todos los días salen a la calle a patrullar y a darle respuesta a los vecinos ante cualquier hecho de inseguridad. Y lo vamos a seguir haciendo. Es la prioridad

de nuestro gobierno y también la principal preocupación de nuestros vecinos”. Vicente López cuenta con uno de los planes de seguridad más modernos de la Provincia, utilizando a la tecnología como principal aliado para combatir el delito. Según informaron desde la comuna, una de las herramientas más importantes de este sistema son los Puntos Seguros. Estos tótems cuentan con un botón antipánico y un intercomunicador que permiten que los vecinos dialoguen de forma inmediata con el Centro de Monitoreo ante una emergencia. Tam-

bién cuentan con cámaras que permiten que los operadores visualicen la situación. Sobre la herramienta, Soledad Martínez destacó que: “En Vicente López seguimos trabajando para mejorar la seguridad de los vecinos, incorporando cada vez más Puntos Seguros. Es una medida innovadora que incorpora tecnología al beneficio de la seguridad de los vecinos. Es muy fácil de usar y nos permite darle respuesta muy rápida ante cualquier emergencia en la vía pública. Cualquier necesidad que tengan los vecinos, nuestra patrulla los puede asistir. El objetivo

para este año es llegar a los 190 Puntos Seguros en todos los barrios de Vicente López. No solo en las zonas comerciales, sino también en cada rincón de los barrios”.

Además, el municipio ya instaló más de 2300 cámaras que le permiten vigilar un 85% del territorio, algunas de las cuales tienen tecnología 360 o termosens-

ibilidad. Al mismo tiempo, cuenta con un sistema de patrullaje con vehículos de última generación y trece destacamentos policiales en espacio público.



## Counseling: una profesión de ayuda para el desarrollo personal

El Counseling (Consultoría Psicológica en español) es una profesión de ayuda ampliamente reconocida en Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Australia y varios países de Europa. Integra conocimientos de la psicología humanista, la filosofía existencial, la sociología y la antropología. Su origen se remonta a la década de 1940 en Estados Unidos, donde el Dr. Carl Rogers, pionero de la psicología humanista y creador del Enfoque Centrado en la Persona, sentó las bases de esta disciplina. Si bien tiene muchas similitudes, se diferencia de la psicoterapia porque no tiene un enfoque clínico (es decir: tratar patologías, ya que existen profesiones que dispensan ese servicio). La Consultoría Psicológica trabaja en el campo de la prevención y la promoción de la Salud y el bienestar, se ocupa de acompañar al individuo en su viaje de crecimiento, desarrollo y despliegue de sus potenciales, siempre hacia una mayor calidad de vida. Brinda asistencia psicológica para afrontar crisis vitales, procesos de duelo y conflic-

tos vinculares, convirtiéndose en un acompañamiento ideal para aquellos que buscan desarrollar habilidades sociales y herramientas de gestión emocional. La integración de diversas disciplinas, permite a los profesionales emplear un enfoque multi-dimensional que aborda de manera holística las necesidades de los consultantes, considerando las variables biológicas, psicológicas, sociales/culturales y espirituales, reconociendo la complejidad inherente a la experiencia humana. Otro punto fundamental es la construcción de una relación simétrica entre el Consultor y el Consultante. El primero ofrece y facilita condiciones y un ambiente propicio para que el consultante transite su proceso en seguridad y confidencialidad, y se basa en principios clave como la empatía, la congruencia y la aceptación. Siguiendo la filosofía de Carl Rogers, el Counseling promueve la idea de que la aceptación genuina de uno mismo es el catalizador para el cambio significativo.

«La curiosa paradoja es que cuando me acepto tal como soy, entonces puedo cambiar»  
– Carl Rogers

Su enfoque integral y orientado al desarrollo personal lo convierte en una valiosa inversión para aquellos que buscan un camino hacia una vida más plena y satisfactoria.

Clor. Sofia Barattini  
IG: @proyecto\_alquimia  
Mail: somosproyectoalquimia@gmail.com



### ALGUNOS BENEFICIOS DE UN PROCESO DE COUNSELING:

- Ofrece un espacio seguro y de apoyo emocional (co-regulación) para el autoconocimiento y crecimiento personal, permitiendo a los individuos explorar su identidad y potencial, modificar su auto-concepto y conductas.
- Frente a situaciones de crisis vitales, duelos o conflictos, brinda herramientas de gestión emocional para afrontar y superar los desafíos, fomentando la resiliencia.
- A través del aprendizaje de habilidades sociales y de comunicación, el Counseling facilita relaciones más saludables y satisfactorias.
- Fomenta la autenticidad, la creatividad, la integridad y la toma de decisiones autónoma (congruencia). Es un proceso para convertirse en personas plenas, seguras, libres, creativas, autorrealizadas.

## VICENTE LÓPEZ TU LUGAR SEGURO.

Si estás en peligro, LLEGAMOS MÁS RÁPIDO CON NUESTRAS MOTOS DE PATRULLA.



## SOLUCIONES PARA TU EMPRESA

LOGÍSTICA - DISTRIBUCIÓN - ECOMMERCE



[www.fleetsa.com.ar](http://www.fleetsa.com.ar)



**TU SEGURIDAD,  
NUESTRA  
PRIORIDAD.**

VIVAMOS  
VICENTE LÓPEZ



**MAGDA: Arte,  
innovación y estilo**

MAGDA es más que una marca de objetos de decoración; es una expresión de pasión, creatividad y elegancia. MAGDA combina la belleza del diseño con la funcionalidad práctica, creando piezas únicas

**NUESTRA FILOSOFÍA**

En MAGDA, creemos en la autenticidad y la artesanía. Cada objeto es cuidadosamente diseñado y elaborado para deleitar tus sentidos y enriquecer tu vida cotidiana. Nos inspiramos en los viajes, la naturaleza y la vida misma, y eso se refleja en cada detalle de nuestras creaciones.

**LO QUE NOS DIFERENCIA**

- Exclusividad:** Cada pieza MAGDA es única. No la encontrarás en el mercado. Nuestros objetos son como Vos: originales y especiales.
- Calidad Premium:** buscamos utilizar materiales de primera calidad, desde maderas nobles hasta metales refinados. 100% productos argentinos. La

durabilidad y la belleza van de la mano en cada diseño.

3. **Funcionalidad con Estilo:** Nuestros objetos no solo son lindos, sino también prácticos. Desde lámparas que iluminan tus noches hasta organizadores que ordenan tu vida, todo tiene un propósito.

4. **Historias que Conectarán Contigo:** Cada pieza tiene una historia. ¿Qué te inspira? ¿Qué emociones despiertan nuestros objetos en ti? Descubrílo a través de MAGDA.

**EXPLORA MAGDA**

Visita nuestro catálogo en Instagram @magdanoceti y descubrí la magia de MAGDA. Encuentra el objeto que resuena con Vos y se convertirá en parte de tu historia.

**¡San Fernando  
está listo para  
disfrutar!**



**SAN FERNANDO**  
MUNICIPIO

#OrgulloSanfernandino

**Más de 500  
comercios adheridos**

Comprá con tarjeta **Soy Tigre**

**GASTRONOMÍA**

**INDUMENTARIA**

**FARMACIAS**

**SUPERMERCADOS**

**ENTRETENIMIENTO**

**Y MUCHO MÁS!**

Ingresá en [www.soytigre.gob.ar](http://www.soytigre.gob.ar)

**TIGRE**  
MUNICIPIO

**Tigre es  
mi vida**

última  
página+5411-4707-0700  
nuevonorte@lanacionssanidro.com.ar  
nuevonortedigital.com.ar

## CONTRASTES LÓGICOS Y NO TANTO

Por Román Iglesias Brickles

En medio de un road trip por Estados Unidos que nos tiene sumando kilómetros de rutas y millas aéreas, siempre siguiendo y cubriendo para la televisión a la Argentina por la Copa América, no deja de asombrarme la voracidad que tiene esta nación por la obra pública. Es un país en permanente construcción, en constante armado y desarmado para buscar siempre una mejor versión. Existe una vocación por el hacer que impulsa, desde las bases, su tremendo desarrollo. Aclaro que esta no es una oda a Norteamérica: sólo señalo una cuestión que me llama mucho la atención.

Por otro lado, también se erige como un contraste furioso de la política que implementa el gobierno de Milei. Al asumir frenó toda la obra pública con la excusa de revisar todos los contratos. Una noble tarea en un país que adolece hasta de agua potable. Una vez más, los tiempos de la política no coinciden con los de la gente. A casi 8 meses de su ini-

cio no hay indicios de algún plan maestro de infraestructura.

El influencer Santiago Maratea, el as de las colectas solidarias, está recaudando fondos - junto a la Cruz Roja- para que en una parte de la provincia de Salta la gente pueda beber agua. Estamos hablando del elemento fundamental para la vida. Y eso sólo se consigue con obra pública y estrategia aplicada. Los argentinos de a pie, siempre de corazón solidario, hacen lo que esté a su alcance para ayudar y salir adelante.

Con la Ley Bases aprobada pero todo el engranaje de gestión frenado, los argentinos se asoman con escepticismo a este momento del país que no termina de arrancar. La mirada general aún confía en que se puede modificar el destino oscuro que acecha: los argentinos tenemos ADN de creyentes y eso nos sostiene en medio de tanta debacle. La ficha está jugada.

Mientras tanto, los gobiernos provinciales y municipales se arreglan como pueden en este desbarajuste. La provincia de Buenos Aires, ese gigante tan funcional a las elecciones peronistas, pasó de ser trampolín nacional a bastión de resistencia donde se dirime quien será el elegido para la Reconquista.

Para los intendentes experimentados no hay dudas: hacer la plancha a este nivel equivale a suicidio electoral. Con fondos retaceados o reasignación de partidas internas tienen que responderle a los vecinos. Julio Zamora en Tigre, por ejemplo, está construyendo un hospital y piletas municipales para el verano. No alcanza? Es posible y lo reconocen internamente. Pero las arcas locales no se estiran y dependen 100% de la recaudación de una ciudadanía que vive castigada por la crisis.

En San Isidro, un municipio rico y opulento, celebraban hace poco la remodelación de una casa vieja como un logro de gestión: las varas de medición no son todas iguales. Al mismo tiempo se liberaron permisos de construcción a la vera del Río de la Plata y muchos vecinos se preguntan preocupados si se viene una masiva privatización de las costas locales. Al parecer, el río ya no será para todos.

Mail: [rib@mediakit.com.ar](mailto:rib@mediakit.com.ar)



## UNA IMITACIÓN IMPERFECTA

Por Eduardo Abella Nazar

Mientras recorro la geografía norteamericana en plena Copa América y con la Argentina jugando ya instancias de playoffs en otra labor profesional para la pantalla de canal 26 (un clásico de Mediakit que lleva ya 10 años en ese lugar de la tv), aprovecho para reflexionar sobre la idea que pone de manifiesto Javier Milei, que no ha disimulado nada a la hora de decir que quiere una Argentina totalmente alineada con esta potencia. Qué se quiere parecer a los Estados Unidos. Que este país es su aspiración -de hecho lo visito más de 5 veces en 6 meses-.

Lo primero que observo en los más de 5000 km recorridos en auto por las espectaculares autopistas (mientras escribo estas líneas disfruto un rato de ir a Texas por aire, finalmente), es que aquí la obra pública es sagrada. No hay una concepción de país que no la tenga como estandarte: es independiente si son demócratas o republicanos los gobiernos de turno. Siempre hacen un carril más, una rampa más de salida o más infraestructura de cualquier tipo. Y generan empleo genuino alimentado a la economía. Todos ganan en esa dinámica.

En nuestro país se han enamorado del déficit cero, lo cual está bien en tanto y en cuanto

no se rompa más el tejido social y el empleo, desde luego. Pero hay una idea de recaudar impuestos populistas gastando como liberales. Dejo lo que había, un cuasi saqueo fiscal, pero no hago ni un metro de asfalto.

No se puede pensar en un país digno sin infraestructura: cloacas y agua potable, autopistas, rutas y redes de energía sustentables, pensadas en equilibrio con el medio ambiente.

El mundo está cambiando y la idea de progreso con políticas de infraestructura amigables con el cuidado del hábitat es ahora lo que está bien, por suerte.

Es inconcebible pensar que no hay que hacer mejores caminos para mover el noble producto agropecuario. O que no se amplíen las terminales portuarias para sacar la riqueza que trae los dólares al país. ¿Quién querría invertir en un país sin seguridad jurídica pero aparte sin seguridad vial o ciudadana?

Los gobernadores piden a gritos que les cedan las obras y ellos mismos podrían buscar las alternativas de financiamiento. Milei propuso hacerlo "a la chilena" -en la campaña- pero luego no habló más del tema. Mientras lidian con el dólar, producto de un mercado que los sopapea a diario en los últimos días, los integrantes del gabinete intentan afirmar que saben cuál es norte.

Los intendentes, en tanto, ven las elecciones lejísimos. Necesitan pagar las cuentas y obviamente son invitados a hacer el ajuste. Algunos osados hacen obras, en los casos donde la recaudación todavía alcanza. Otros dudan en pagar los servicios a tiempo, o prometen inversiones millonarias en seguridad. Algunos no arreglaron ni una vereda todavía. Otros piensan en hospitales o más centros de salud y se lanzan a la aventura.

Decía Gustavo Posse tras dejarle su cargo en San Isidro al novato Ramón Lanús, que aún lidia con su propia lucidez y se despabila de un letargo llamativo tras siete meses de dudosa gestión municipal en San Isidro: "Hicimos 14 túneles bajo nivel en 24 años, más de dos por cada mandato, y todos le costaron cero pesos al vecino porque se gestionaron con la Nación". Se lo puede criticar en otras cuestiones, pero en eso estaba orientado el ex alcalde. Hay que agudizar el ingenio, muchachos.

Javier Milei se jacta de haber eliminado la pauta oficial, algo que también es discutible en función de la importancia que adquieren campañas de prevención en salud y seguridad, por ejemplo. Acaso, ¿alguien observó alguna promoción del uso del preservativo?

Los municipios también las tienen que usar para difundir servicios o trabajar en serio contra la inseguridad, por caso.

La realidad es que el amiguismo juega y lo de la no pauta es un bleff: aquellos que no son críticos reciben frondosos avisos de privados amigos del poder o de entidades cercanas a los gobiernos. Otra parte de la hipocresía actual. Es hora de quitarle el velo a los héroes de pacotilla.

Mail: [ean@mediakit.com.ar](mailto:ean@mediakit.com.ar)

Encontrá  
nos todos los días  
en la web:

[nuevonortedigital.com.ar](http://nuevonortedigital.com.ar)

